



El diputado Espina abandonó las filas del PAN y anunció que trabajará por el proyecto de Claudia Sheinbaum



A través de su cuenta de Twitter y en plena carrera para ganar la interna de Morena, Claudia Sheinbaum recibió entre sus filas políticas al hasta ahora diputado local por el PAN Gonzalo Espina, quien anunció que abandonará las filas del partido albiazul y trabajará, a partir de ahora, para que la corcholata presidencial llegue al Palacio Nacional.

"Me da mucho gusto coincidir con Gonzalo Espina diputado del Congreso de la Ciudad de México quien ha decidido apoyarnos para lograr la Coordinación. Nacional de Defensa de la Transformación. Gracias Gonzalo por sumar esfuerzos en estos momentos de definición tan importantes para el país", publicó la exjefa de Gobierno en su cuenta de Twitter para generar la sorpresa de varias figuras políticas en la CDMX y del Palacio de Donceles.

La noticia generó estupor en el Palacio de Donceles y no es para menos. A lo largo de su historia, Espina tejió una importante relación con el líder del PAN en San Lázaro, Jorge Romero, con el [diputado federal Luis Mendoza](#) y el [alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada](#). De esta manera, su salto genera una mayor sorpresa porque proviene de uno de los sectores más duros e intransigentes de la oposición, que acusan al oficialismo de "perseguir" a sus rivales.